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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年6月21日 (水）　2022-2023年度　第1427 例会　 通算例会第1559 　週報第1427 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール

6月

クラブフォーラム

7月

年度方針発表
年間プログラム説明

外部卓話 クラブフォーラム

◎　ビジター　（ １名）
北松浦ＲＣ 湊　浩二郎　様

◎　本日の欠席者（ １９名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・  平地 ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

高比良　・　前川　・　平山 ・  井澤　・　中村 ・ 坂井  ・ 井元 ・竹口 ・  内川　会員

クラブ協議会 クラブ協議会

新旧交代式 クラブフォーラム

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 森内会員 ・ 田中会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ １８名）
森山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・  平地 ・ 池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹

平山 ・ 廣川　・　井澤　・　中村 ・ 坂井  ・ 井元 ・竹口 ・  内川　会員

 本日の出席
２０２３.６．２１ 会員数　３２名 出席数　 １３名 欠席者　　１９名 出席率

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　　な　　　　し

 前回の出席
２０２３.６．１４ 出席者数　　１４名

Make－Up
（出席免除会員)　５名

欠席者　　１８名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報
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◎　吉田会長挨拶・報告

　皆さん、こんにちは。本日は北松浦RCより湊浩二郎様、ご来訪いただきありがとうございます。今日の

　会長報告はこれと言ってありませんが、今日は夏至です。一年間で最も太陽の時間が長い日です。

23-24年度
第３回会長・幹事会 ７/５（水）　　ファーストイン佐世保　１８：３０～　出席者：吉富会長・竹口幹事

23-24年度
市長表敬訪問 ７/１０（月）　市役所1Fロビー　9：45集合　出席者：吉富会長・竹口幹事

【 卓 話 】　北松浦RC　湊 浩二郎様

　今日は例会が終わりましたら少しだけ理事会を開きますので、理事の方は出席お願いします。以上です。

◎　幹事報告
23-24年度

米山記念奨学オリエンテーション ６/２４（土）　諫早文化会館　受付：13時　点鐘：13時半　終了：16時半　

新 旧 交 代 式 ６/２８（水）　ホテルフラッグス九十九島　１９：００～

◎　吉田会長より当クラブ後援活動について報告と案内

　元会員の中村敏彦さんから、佐世保市に元大阪府知事の橋下徹氏を招いて講演会を開催しようとなさっていて

　当クラブにも後援をお願いできないだろうかという相談があり、前回の理事会の議題で承認をいただきましたので

　ため後日事務局からFAXしますのでご返信をお願いいたします。以上です。

　当クラブも後援することが決定しました。当クラブからは６０席分購入しますので会員１名に入場券２枚を無料で

　お渡しできます。しかし、当日の参加が難しい方もいらっしゃると思いますので、案内と参加と参加者人数把握の

　皆さん、こんにちは。今日はメーキャップに来ました。お時間があるという事で、ご指名を受けましたので少し私の話を

　させていただきたいと思います。私は介護施設をやっておりまして、市内に１６箇所と諫早の方に６月から開所しました 。

　諫早の施設は元々うちにいた職員がやっていたのですが経営難になり私が引き継ぐことになりました。私は諫早でも

　早くから有料老人ホームを２７床やってましてまだ枠があったのでグループホームを市に申請して、コロナの補助が

　出たので新たに作って引き受けることになりました。皆様もご存じと思いますが私はこの前まで市議会議員をやって

　おりましたが辞めました。政治の方は世代交代ができましたが今度は事業の方の世代交代をしようと思って一生懸命

　取り組んでおります。介護の仕事の関しましては、コロナがありデイサービス等通いの部門がダメになり病院の方も機能

　しなくなり空きがある施設もコロナのために入所できない等の問題が沢山発生しました。その中で、介護事業がうまく

　行かない事業所もある中、お陰様で私共の施設はコロナ禍でも経営することができております。私が思うのは、良い

　経営ができないと良いケアは出来ないと思うのです。高齢化社会はあと１０年位で衰退していくと言われています。

　事業者としても基盤を固め次の世代に譲ろうとしております。今日はありがとうございました。以上です。

北松浦RC
湊　浩二郎

またメーキャップに来ました。よろしくお願いいたします。

吉　　田
本日も出席ありがとうございます。来週は新旧交代式です、よろしくお願いいたします。
ニコニコします。

里　　元
お疲れ様です。北松浦RCの湊様、ご来訪ありがとうございます。
今日は過ごしやすい気候です、ニコニコします。

◎　ニ コ ニ コ B O X

池　　田 ニコニコします。

稲　　吉 ニコニコします。

法　　本 ニコニコします。

谷　　山 ニコニコします。

牟　　田 ニコニコします。

古　　川 湊浩二郎様御来訪ありがとうございます。

松　　田 湊浩二郎様の御来訪を歓迎します。

吉　　富 ニコニコします。

岸　　川 ニコニコします。



君 ・・・

本　　日 13，000円
累　　計 1，619，053円

廣　　川 ニコニコします。


